

Ausstellung
„Kreative Köpfe“

Erstmals während der Gusenburger Musiktage
stellen 13 kreative Köpfe
- schöpferisch tätige Leute aus Gusenburg -
ihre Arbeiten in der Grenderichhalle aus.

Gezeigt werden Unikate, Skulpturen, Reliefs,
Bilder, Stoff- und Nadelarbeiten
aus verschiedenen Materialien.

HOLZ
FARBE
TON
BETON
MOSAIKE
SCHMUCK
STEIN
TEXTIL

Gusenburger Musiktage

MUSIKUS

www.mv-gusenburg.de

6. Jahrgang 22. Ausgabe
Oktober 2013

**Gusenburger
Musiktage**

26.–27. Oktober 2013
Grenderichhalle Gusenburg

Samstag, 20 Uhr: Großer Konzertabend
– Der Eintritt ist frei –

Musikverein »Lyra«
Gusenburg
Leitung: Dietmar Knippel

Musikverein
Allschwil (CH)
Leitung: Hans-Peter Erzer



Sonntag

10:45 Uhr: Hl. Messe in der Grenderichhalle
Musikalische Gestaltung: MGV Sitzerath

ab 12 Uhr: **Mittagstisch**
Musikverein Reinsfeld

ab 15 Uhr: **Kaffee und Kuchen**
Musikverein Heidenburg mit singendem Schlagzeuger
Musikverein Sötern
Musikverein Büdlich-Breit

– An beiden Tagen Ausstellung **»Kreative Köpfe«** –

Veranstalter: Förderverein MV »Lyra« Gusenburg

Nachrichten aus dem Vereinsleben

Wir gratulieren

Geburtstage

10 Jahre	9.10. Johanna Alten
20 Jahre	8.7. Lukas Meermann
40 Jahre	18.8. Jochen Barthen
	2.9. Christoph Becker
50 Jahre	5.9. Peter Neisen
60 Jahre	29.8. Bernd Backes
	4.9. Erwin Weber



Neu im Orchester

Christel Klemens
Gusenburg, Grendericherstr. 2
Instrument: **Tenorsaxophon**
in Ausbildung seit 2011
Ausbilder: Fabian Gilles
im Orchester seit September 2013
Erster öffentlicher Auftritt:
Konzert Gusenburger Musiktage 2013



MV Allschwil/Schweiz:

www.mv-allschwil.ch

Der Musikverein Allschwil spielt in der Besetzung eines Harmonie-Blasorchesters (Holz-, Blechinstrumente und Schlagzeug). Zur Zeit stehen rund 50 Musikantinnen und Musikanten unter der kompetenten musikalischen Direktion von Hans-Peter Erzer (zugleich Leiter der Musikschule Allschwil). **Das Repertoire reicht von der originalen Blasmusikliteratur, Bearbeitungen aus der Klassik bis hin zur modernen Unterhaltungsmusik.** Die Aktivitäten des Vereins umfassen nebst dem traditionellen Jahreskonzert auch ein Frühlingskonzert, Kantonale Musiktage, diverse Ständeli und andere Anlässe und Auftritte. Alle diese kulturellen Aufgaben, verbunden mit Geselligkeit und Kollegialität, sind für uns wichtige Anliegen.

Es fehlt auf dem Bild: Stefan Giebel aus Gusenburg / Tuba
Stefan, der in diesem Orchester selbst mitspielt, hat diesen Konzertbesuch und den Ausflug des Vereins in die Region Trier organisiert.

Gusenburger Musiktage

26. und 27. Oktober 2013

Vorbestellung Mittagstisch

Anlässlich der Gusenburger Musiktage bieten wir aus Franks Küche am Sonntag 27. Oktober – ab 12 Uhr folgendes Mittagsmenue an:

Burgunderbraten
mit Kartoffelgratin und Kaisergemüse
für **7,90€**

Vorbestellung
bitte bis spätestens Donnerstag 24.10. bei den
Aktiven des Musik- oder Fördervereins